

BURBUJAS

A la defensiva

La ruta A 16 entre Iquique y Alto Hospicio debe de ser uno de los tramos más peligrosos para conducir. Todos los días hay algún tipo de accidente y está claro que muchos no aprenden. Lo mejor es el manejo a la defensiva.

Borde costero

Muchas veces se habla de las ratas en el sector de Cavancha, pero lo cierto es que en todo el borde costero es posible verlas y si bien es lago difícil con que lidiar, medidas preventivas pueden ayudar, como la limpieza continua y el mantenimiento de los basureros.

Atención

Que las licencias médicas estén en el ojo del huracán no quiere decir que cuando alguien presente síntomas de una enfermedad, sobre todo en cuadros contagiosos, los médicos eviten dar días de reposo. No pueden pagar justos por pecadores.